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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 27/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 27 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 11,45 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,45 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 11.52 12.25 In presenza

Iusco Claudio si 11.55 12.25 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 11.52 12.25 Online

Ciocca Paolo si 11.53 12.25 Online

Bratta Luca Antonio si 11.54 12.25 Online

Cassano Nicola Massimo si 11.52 12.25 In presenza

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,52 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. sopralluoghi e verifiche cantieri e aree di competenza;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la  parola  il  presidente Ventrella  il  quale  riferisce alla  commissione che nella  giornata  di  ieri  è

pervenuta  nota  di  sollecito  relativa  alla  richiesta  sollevata,  nelle  more  del  consiglio  municipale

dell’8/11/2024 da parte del consigliere Nicola Battista, relativamente alla indicazione dei criteri da utilizzare

per i 100 partecipanti al progetto turistico “corri e gira” votato nel consiglio municipale dell’ 8/11/2024.

Si apre la discussione.
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Al termine della discussione il presidente Ventrella, nel ribadire che il progetto in oggetto non attiene al

welfare, non condivide la proposta di utilizzare quale criterio quello reddituale.

La commissione condivide le osservazioni del presidente e propone quale criterio di assegnazione dei 100

ticket per il giro sulla ruota panoramica quello delle prime 100 iscrizioni.

Ad ulteriore precisazione, qualora il criterio individuato non sia ben chiaro, si riporta integralmente il testo

da inserire nell’avviso pubblico: “garantire 100 ticket per la ruota panoramica di Largo Giannella ai primi

100 iscritti all’evento”.

La commissione ritiene all’unanimità dei presenti assolutamente idoneo il criterio dalla stessa adottato.

Il  presidente  Ventrella  inoltre  riferisce  che,  in  data  odierna,  viene  assegnata  d’ufficio  a  codesta

commissione nota prot. n. 0407460 del 26/11/2024 da parte dell’associazione Antiquarius Onlus con cui la

stessa modifica le date relative al mercatino da svolgersi per l’anno 2025 in Piazza Massari, aderendo alla

richiesta fatta dalla commissione e quindi chiedendo l’occupazione non per tutto il 2025 ma soltanto per il

21/01/2025, 23/02/2025 e 25/03/2025.

Il presidente Ventrella apre la discussione. Al termine della discussione la commissione esprime favore in

merito  alla  nota  della  predetta  associazione  che  con  detto  comportamento  testimonia  la  volontà  di

collaborazione e confronto con le istituzioni, nell’esclusivo interesse della collettività e del Comune di Bari.

Il  presidente  Ventrella  pone  in  votazione  la  modifica  delle  date  innanzi  esposte,  relativamente  alla

manifestazione  “mostra  mercato…”  come  da  nota  prot.  n.   0401946  del  21/11/2024,  promossa

dall’associazione Antiquarius Onlus.

La commissione all’unanimità esprime parere favorevole alla modifica delle date  previste originariamente

per l’evento di cui alla nota prot. n.  0401946 del 21/11/2024  con quelle del  21/01/2025, 23/02/2025 e

25/03/2025.

Il  presidente  Ventrella  chiede  al  segretario  di  trasmettere  copia  del  presente  verbale  alla  segreteria

competente per gli adempimenti del caso.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 12,25.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Presidente

     Luisa de Musso                                                                              Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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